

# **Danramil 0824/23 Wuluhan Wakili Dandim 0824/Jember Rakor Sosialisasi Manajemen Rekayasa Lalu Lintas Sistem Satu Arah Kawasan Kampus Unej**

**Siswandi - [JEMBER.UPDATE.CO.ID](http://JEMBER.UPDATE.CO.ID)**

Oct 18, 2023 - 17:17



JEMBER – Bertempat di Gedung Rupoatama Polres Jember pada Rabu 18/10/2023 dilaksanakan Rapat Koordinasi (Rakor) dan Sosialisasi Manajemen

Rekayasa Lalu Lintas Sistem Satu Arah Kawasan Kampus Universitas Jember (Unej).

Kegiatan dipimpin langsung Kapolres Jember AKBP M Nurhidayat, dihadiri oleh I Wayan Gede Rumega Kepala PN Jember, M Itqon Sauqi Ketua DPRD Jember, Kapten Arm Suhartono mewakili Dandim 0824/Jember, Kajari Jember, Agus Wijaya Dishub Kabupaten Jember serta pejabat terkait lainnya.

Dalam sambutannya Kapolres Jember menyampaikan, bahwa pagi ini kita berkumpul bersama melaksanakan rapat koordinasi tentang Manajemen Rekayasa Lalulintas Terkait sistem satu arah (SSA) Kawasan Kampus.



Kegiatan ini tujuan hanya satu hal untuk membuat aman dan nyaman lalulintas rute area kampus. Kami mohon bantuan masukan untuk Satlantas yang bekerjasama dengan Dishub Jember, nantinya hasil dari kegiatan rakor SSA ini akan kami laporkan ke Polda Jatim.

Sementara itu Ketua DPRD Jember M Itqon Sauqi dalam tanggapannya menyampaikan, Puji syukur kita panjatkan kepada Allah SWT pagi ini kita dapat berkumpul bersama dalam kegiatan rakor manajemen rekayasa lalulintas terkait Sistem Satu Arah (SSA) Kawasan kampus.

Beberapa hari lalu dari PWI sudah mengadakan dialog publik dihadiri oleh stakeholder terkait. Bahwa yang kami tangkap dalam diskusi intinya untuk saat ini kita berikhtiar yang terbaik dalam rangka mengurangi kecelakaan lalulintas.

Satu hal yang sangat kami setuju apa yang disampaikan oleh bapak Kapolres tadi yaitu ini masih uji coba dan pasti akan ada evaluasi kembali. Kami DPRD Jember mengharapkan apabila nanti masyarakat ada aspirasi atau permintaan

hearing/audensi mohon utk difasilitasi dan kita diskusikan kembali. Jelas M Itqon Sauqi.



Menyikapi kegiatan tersebut Dandim 0824/Jember Letkol Inf Rahmat Cahyo Dinarso menyampaikan permohonan maaf tidak dapat hadir karena sedang ada kegiatan dinas di Kodam V/Brw Surabaya, sehingga saya wakikan Kapten Arm Suhartono, kami sangat mendukung seksli kegbijakan SSA di kawasan kampus, dan saya sepakat bah hal ini merupakan uji coba, kalau memang banyak manfaatnya akan ditetapkan, namun kalau ternyata menimbulkan permasalahan baru akan ditinjau kembali.

Tidak hanya lalu lintasnya saja memang dibadanb jalan tersebut disamping pedagang kaki lima, juga lahan parkir kendaraan roda dua dan roda empat ini juga harus menjadi perhatian semua pihak, sehingga peruntukan jalan itu sendiri dapat dimanfaatkan secara maksimal. Tegas Dandim 0824/Jember. (Siswandi)